



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

montant des pensions

Question écrite n° 29285

Texte de la question

M. Jean-Michel Couve attire l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur les préoccupations des organisations de défense des droits des retraités quant aux discriminations de traitement qui existent entre les retraités du secteur public et ceux du secteur privé. En effet, cette année encore, une augmentation de 1 % des retraites a été accordée aux retraités du secteur privé alors que 3 % ont été accordés aux retraités du secteur public. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui faire connaître son point de vue sur cette question et lui expliquer les raisons de telles distorsions. Par ailleurs, il aimerait savoir comment elle entend remédier à cette situation injuste.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Michel Couve](#)

Circonscription : Var (4^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 29285

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 mai 1999, page 2592